

Comunicación en el trabajo

Categoría: Noticias

Publicado: Jueves, 10 Abril 2025 11:40

Ayer, miércoles, a partir de las 17 horas se desarrolló en la sede de la Escuela Judicial el primer encuentro del taller presencial denominado “Comunicación en el trabajo”.

La actividad tuvo lugar en el aula principal de la Escuela Judicial, sexto piso del edificio de Tribunales, y estuvo dirigida a jefes/as de las Mesas de Entradas y Salidas, jefes/as de Despacho, intendentes, relatores/as, prosecretarios/as, secretarios/as de las diferentes instancias, secretarios/as de los Juzgados de Paz y jefes/as de distintas dependencias judiciales.

En esta primera clase del taller se abordó el tema “La Comunicación” y tuvo como disertantes a las doctoras Olga Noemí Gómez García y Andrea Carolina Vegas, ambas abogadas y Coach Ontológico Profesional avaladas por la AACOP (Asociación Argentina de Coaches Ontológicos Profesionales).

Esta capacitación se desdoblará en varios encuentros independientes entre sí, razón por la cual no es imprescindible realizar todas las jornadas, recordaron desde la Escuela Judicial.

Las inscripciones para los próximos talleres podrán realizarse a través del portal interno del Poder Judicial y estarán habilitadas hasta completar el cupo respectivo.

Esta capacitación fue aprobada por Resolución N° 04/25 del Consejo Académico y ratificada por el Superior Tribunal de Justicia a través de la Resolución N° 183/25 (Sup) del 25 de marzo de 2025.